

Mira esto: [Las mejores fotogalerías](#) | [Temas T.I.](#) | [Últimos vídeos](#)

[Entrar](#) | [Registrarse](#)

noticias, artículos ...

<a href="#">Portada</a>	<a href="#">España</a>	<a href="#">Mundo</a>	<a href="#">Política</a>	<a href="#">Dinero</a>	<a href="#">Deportes</a>	<a href="#">El Tiempo</a>	<a href="#">Salud</a>	<a href="#">Sucesos</a>	<a href="#">Tierra</a>	<a href="#">Ciencia</a>	<a href="#">Educa</a>	<a href="#">Empleo</a>	<a href="#">Motor</a>	<a href="#">Tecno</a>	<a href="#">Ocio</a>
<a href="#">Gente</a>	<a href="#">Tele</a>	<a href="#">Música</a>	<a href="#">Cine</a>	<a href="#">Cultura</a>	<a href="#">Increible</a>	<a href="#">Moda</a>	<a href="#">Belleza</a>	<a href="#">Players</a>	<a href="#">Familia</a>	<a href="#">Religión</a>	<a href="#">Local</a>	<a href="#">Y Además</a>			

[Inicio](#) [Local](#) [Andalucía](#) [Córdoba](#) | [Sevilla](#)

# Junta y Universidad promueven seis proyectos de I+D+i por valor de 2,06 millones de euros

11/04/2012 - EUROPA PRESS, GRANADA

La consejera de Obras Públicas y Vivienda en funciones, Josefina Cruz, y el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, han firmado este miércoles un acuerdo para desarrollar seis proyectos de I+D+i en materia de infraestructuras de obras públicas y transportes que serán financiados por parte de la Administración autonómica con una aportación de 2,06 millones.

Me gusta

0

[Deja tu comentario](#)



### AL MINUTO

- 13:36 [La OTAN sigue la situación en Siria ante una eventual petición de ayuda turca](#)
- 13:36 [Al menos nueve supuestos militantes de Al Qaeda muertos en el sur del Yemen](#)
- 13:34 [PP-A espera que Griñán y sindicatos centren su reunión en saneamiento de cuentas públicas, empleo y pago a proveedores](#)

### SÍGUENOS EN...



### ÚLTIMA HORA

[Prisión provisional para el acusado de apuñalar mortalmente a su vecino en Pinos Puente](#)

[La litigiosidad desciende en Andalucía por segundo año consecutivo aunque se mantienen altos niveles de pendencia](#)

[Detenido en Motril por transportar 220 gramos de marihuana en su vehículo](#)

[Pasa a disposición judicial el acusado de apuñalar mortalmente a su vecino en Pinos Puente](#)

Esta inversión forma parte de una línea de incentivos de 8,4 millones de euros que la Junta ha adjudicado a las universidades andaluzas para la realización de trabajos de investigación e innovación hasta 2013, según ha informado en rueda de prensa la titular andaluza de Obras Públicas en funciones.

Estos proyectos tendrán una aplicación directa tanto en las políticas andaluzas de obras públicas, transportes y vivienda como en otras actividades con incidencia en el desarrollo del tejido productivo andaluz.

En concreto, las seis iniciativas promovidas por la Junta y la Universidad granadina se centrarán en el uso de materiales avanzados en la construcción de puentes autotensados; la generación automática de cartografía 3D mediante vehículos aéreos no tripulados; la construcción sostenible mediante la aplicación de lodos procedentes de potabilizadora en suelos; la influencia de los betunes modificados en el comportamiento mecánico de mezclas bituminosas; la creación de un sistema de información y predicción de bajo coste autónomo para conocer el estado de las carreteras en tiempo real; y la creación de una guía técnica de drenaje específica para la red viaria andaluza.

Estos proyectos que desarrollará la Universidad de Granada forman parte de los 28 que se han adjudicado en toda la comunidad al resto de universidades andaluzas. Este programa de ayudas a la investigación de la Consejería de Obras Públicas y Vivienda, que cuenta con la cofinanciación de la Unión Europea a través de los Fondos Feder (80 por ciento), ha puesto el acento en las iniciativas encaminadas a crear plataformas de

### LO MÁS VISTO

1 / 5

- 1 [Descubren un taller en el que se exageraban los daños en coches accidentados para estafar al seguro](#)
- 2  [Ayuntamiento reclama la dimisión de Cuenca \(PSOE\) por la vinculación de su mujer en el proyecto 'Magrec'](#)
- 3 [Los fieles podrán adorar este viernes un trozo de la Cruz de Cristo, reliquia de Isabel La Católica](#)
- 4 [Taxis eléctricos trasladarán gratis a los mayores residentes en el bajo Albaicín tras la peatonalización](#)
- 5 [Las obras de la A-308 Iznalloz-Darro arrancan en el primer trimestre de 2012 y durarán 32 meses](#)

conocimiento, información y soporte tecnológico en áreas estratégicas que interesan a la Consejería, como son la logística, el transporte, el paisaje y la movilidad, las obras públicas, y la ordenación y planeamiento territorial.

Al objeto de promover una implicación más activa del sector privado y, por tanto, de impulsar la transferencia del conocimiento entre el ámbito de la investigación y el tejido productivo, la Consejería ha incentivado también que las universidades y entidades públicas de investigación se hayan presentado en colaboración con investigadores o grupos de investigadores particulares, o bien, con empresas o entidades privadas del ámbito de la investigación.

Para la selección de estos proyectos, la Junta ha valorado la calidad técnica de los mismos, sus objetivos, metodología y planificación, las características del equipo de investigación, su proyección internacional e impacto socioeconómico y su futura orientación al mercado.

De esta forma, algunos de los trabajos elegidos inciden en la relación y equilibrio entre el paisaje y las infraestructuras; los nuevos métodos en la construcción de obra civil con materiales avanzados y basados en el respeto del entorno y en la seguridad de los usuarios; las nuevas tecnologías aplicadas a la cartografía; los sistemas de gestión del transporte público; o el transporte de mercancías peligrosas. De igual modo, se han valorado los proyectos que fomentan el desarrollo del Sistema de Información Territorial de Andalucía (SITA), así como las actuaciones de I+D+i relacionadas con la construcción y conservación de infraestructuras del transporte de viajeros y mercancías.

Una vez culminada la investigación, los autores de las iniciativas que han recibido las ayudas deberán presentar ante la Administración andaluza los informes finales con los resultados y propuestas de aplicación concretas obtenidos de la investigación. En el caso de los trabajos que incluyan la fase de ejecución, los equipos de investigación también tendrán que entregar el proyecto final desarrollado e implementado.

Esta acción desarrollada por la Junta de Andalucía pretende impulsar algunas de las líneas básicas que propugna el programa Feder dentro del ámbito competencial de la Consejería de Obras Públicas y Vivienda. Por ello, pretende incidir en la reducción del desfase que presenta Andalucía en materia de I+D+i sobre el PIB andaluz, así como incrementar y mejorar de la excelencia investigadora del sistema andaluz en las diversas parcelas económica, social y ambiental.

Además, se persigue fomentar la interrelación entre el I+D+i, la actividad productiva andaluza y las organizaciones públicas o privadas para la investigación, desarrollo y aplicación de nuevas tecnologías con el objetivo de elevar su nivel de calidad y competitividad.



6



Subdelegación garantiza que los cuatro tramos del AVE a su paso por Loja no sufrirán "ningún cambio sustancial"

LOCAL

Pulsa en el mapa para acceder a las noticias de tu comunidad



Me gusta

0

Deja tu comentario

OTRAS NOTICIAS

Municipios, empresarios y sindicatos piden la inclusión del ramal Lorca-Baza-Guadix en el Corredor Mediterráneo

El detenido por el apuñalamiento mortal en Pinos Puente pasa este jueves a disposición judicial

El Ayuntamiento de Lanjarón lleva al fiscal al exalcalde (PSOE) por supuestas irregularidades

Los vecinos de Pinos Puente, "consternados" por la muerte de un vecino a manos de otro

o COMENTARIOS

DEJA TU COMENTARIO

Comenta \*

Text area for user comment.

Nombre de usuario \*

Input field for username.

Email \*

Input field for email.

\* Campos obligatorios

He leído y acepto las normas de uso

Enviar comentario